

FR



#6189 - Couvre-siège chauffant/massant

Ce couvre-siège chauffant-massant ne doit servir qu'à cet usage pour les passagers d'un véhicule.

Il est alimenté en 12V DC par la prise allume-cigare.

Le contrôle vous permet de gérer séparément le massage et le chauffage avec à chaque fois 2 niveaux d'intensité.

Alimentation: 12V DC

Ampérage: 2,9-3,6 A

Puissance: 34,8-43,2 W

Utilisation:

- Branchez la fiche d'alimentation dans la prise allume-cigare.
- Si le Led rouge est branché, cela signifie que le couvre-siège commence à chauffer.
- Sélectionnez une des deux puissances de chauffe.

Attention:

- Ce produit ne peut-être alimenté que par une prise allume-cigare 12V DC.
- Ne pas débrancher en tirant sur le câble.
- Fixez le couvre-siège sur le siège en utilisant les élastiques/attaches.
- Le couvre-siège doit être déployé avant d'être mise en charge (ne pas l'alimenter si il est plié).
- Débranchez une fois arrivé à destination.
- Ne pas laisser le produit branché si la voiture est sans surveillance.
- Ne pas mettre un autre produit (plaid, couvre-siège, couverture) au-dessus, cela provoquerait une surchauffe.
- Ne pas utiliser si le câble d'alimentation est endommagé.
- Ne pas utiliser dans des conditions d'humidité importantes (vêtements mouillés).
- Nettoyez le couvre-siège avec un chiffon humide, il doit être débranché.
- Ne pas plonger le couvre-siège dans l'eau pour le nettoyer.
- Ne pas utiliser pour des enfants de moins de 8 ans ou pour des animaux.
- Si le couvre-siège est endommagé, il doit être jeté, ne pas essayer de le réparer.

Fabriqué en Chine / Made in China
Importé par / imported by

PROaccess sprl
5, rue de l'innovation
BE-7503 Froyennes
info@proaccess.com
www.proaccess.com

UK



#6189 - Heating and massaging seat cushion

This product is only made to massage and heat car passengers.

Output is 12V DC through the cigar plug.

The unit control allows you to manage separately the heating function and the massaging function, with 2 intensity levels each.

Output: 12V DC

Amp: 2,9-3,6 A

Power: 34,8-43,2 W

Use:

- Insert the power plug into the cigarette lighter socket.
- If the red LED is on, the seat cover is starting to heat up.
- Select one of the two heating levels.

Caution:

- This product can only be powered from a 12V OC cigarette lighter socket.
- Do not disconnect by pulling on the cable.
- Attach the seat cover to the seat using the elastic bands/clamps.
- The seat cover must be unfolded before charging (do not power it if it is folded).
- Unplug when you reach your destination.
- Do not leave the product plugged in if the carrier is unattended.
- Do not put another product (blanket, seat cover, blanket) on top of it, as this will cause it to overheat.
- Do not use if the power cable is damaged.
- Do not use in high humidity conditions (wet clothes).
- Clean the seat cover with a damp cloth, it must be unplugged.
- Do not immerse the seat cover in water to clean it.
- Do not use for children under 8 years of age or for animals.
- If the seat cover is damaged, it should be discarded, do not attempt to repair it.

Fabriqué en Chine / Made in China
Importé par / imported by

PROakcess sprl
5, rue de l'innovation
BE-7503 Froyennes
info@proakcess.com
www.proakcess.com